

A LA COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

OTRAS COMUNICACIONES

En continuación a la comunicación de 2 de diciembre de 2002, BBVA comunica el resultado de la operación de oferta de adquisición de acciones de Banco Continental presentada por la sociedad peruana Holding Continental, cuyo accionista en un 50% es BBVA, una vez terminado el período de aceptación de la misma, El resultado de la citada oferta, ha sido la adquisición del 8,8355% del capital social de Banco Continental, siendo en la actualidad la participación de Holding Continental y sus filiales en el referido Banco de 91,5124%.

Madrid, 16 de diciembre de 2002

María Jesús Arribas de Paz